
Camisa  sob  medida  –  não  é
para qualquer um
Se quiser ter uma camisa para ninguém botar defeito veja o que
diz Silvio Albini, fabricante dos melhores tecidos e camisas .
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